
県子連臨時理事会 報告 
熊本県子ども会連合会 

期日 令和６年１２月２６日（木） 15:00～17:00 

会場 くまもと県民交流館パレア 会議室 9 

出席者 23名  欠席者（委任） 16名 

 

理事会内容 

１ 報告事項について 

 ＊松尾会長から九子連会議（R6.11.15開催）での協議内容の報告がありました。 

 ＊事務局より R6.12.18時点の登録状況（ｐ４）について報告がありました。 

２ 協議事項について 

① 県球技大会について 

＊球技大会のあり方について検討を行ってる事業推進委員会（委員長：橋本副

会長）よりＰ５の資料をもとに報告がありました。ソフトボールについては、
熱中症のリスクを考え、次年度から行わないこと、ビーチボールバレーについ
ては、これまでの女子・混合の部に加え男子の部を創設することが承認されま
した。 

質問：ビーチボールバレー男子の部が創設されると参加チームが増え、運営は
可能なのか。 

回答：来年度は玉名市を会場に行うが、参加チームの現状を考えると可能であ
るとの回答がありました。 

補足：新しいビーチボールバレーのルールについては、事業推進委員会で検討

し、３月の理事会にて提示することが示されました。 

② 県子ども会大会について 

＊本年の子ども会大会（スポーツレクリエーションフェスタ）について、実行
委員長（井手上理事）からＰ７の資料をもとに中止に伴う経緯と今後の在り
方、事務局からｐ６（中止に伴う対応）とｐ８（決算書）の説明がありまし
た。 

 ➂ 協賛事業について・・・後半の沖縄大会分科会報告にて説明がありました。 

 ➃ ＳＤＧｓへの取組について 

＊ｐ１０の資料をもとに事務局より説明がありました。 
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 ⑤ 県助成事業（eスポレク）について 

  ＊ｐ１１，１２の資料をもとに事務局から説明がありました。また、次年度か 

らの eスポーツの助成事業の扱いについては、本年度同様に申請のあった計 

画案を精査し助成するかどうかを判断する旨の説明が松尾会長からありまし 

た。 

  質問：本年度の２件の事業についての参加状況について質問がありました。 

  回答：菊陽町（井手上理事）、玉名郡（南関町：髙松理事）から参加状況等に 

ついて回答されました。 

３ 沖縄大会分科会報告 

 ＊松尾会長、井立専門委員、宮﨑専門委員の３名からプレゼンの提示（資料別 

紙）をしながら説明がありました。協賛施設をふやすために各市町村へ協賛候 

補の施設をピックアップしていただきその施設に県（正副会長・事務局）が伺 

うことへの協力依頼と会員証のＤＸ化に向けて検討していくことが示されまし 

た。 

 

４ 資料提供 

  事務局よりＲ７年度の加入チラシと放課後安心プランの紹介がありました。 

 

                        以上：文責（事務局） 


